

Une page se tourne



Cette année un vent de renouveau a soufflé dans l'organisation de votre Bulletin. Après 14 années passées au sein du Comité de rédaction, j'ai pris la décision de réorienter ma carrière professionnelle.

Ces dernières années ont été tellement riches en rencontres que c'est avec un léger pincement au cœur que j'ai assisté à ma dernière séance de préparation d'édition. Je suis entrée dans le monde de l'horlogerie en néophyte qui corrigeait le terme « un spiral » en « une spirale » lors de mes relectures d'articles. Heureusement, la bienveillance de mes collègues horlogers au sein de la SSC m'a permis de découvrir ce monde si particulier et de parfaire mes connaissances en horlogerie. J'ai eu une chance incroyable de pouvoir côtoyer les nombreux membres des Bureaux, Comité, Commission du Concours et Comité de rédaction. Tous ont mis à disposition de la SSC leur savoir-faire et leur enthousiasme communicatif, ce qui a rendu mon travail passionnant et tellement enrichissant. Je leur suis infiniment reconnaissante et les remercie pour leur dévouement. Œuvrer pour la SSC est une aventure incroyable que je vous recommande à tous. Que vous soyez intéressé par la technique pure, l'industrialisation ou tout simplement les belles œuvres, n'hésitez plus, venez rejoindre les rangs de la SSC, vous y ferez certainement de belles rencontres. Pour ma part, ça a été le cas et j'en ai gardé des amitiés durables.

Mon poste au sein du Comité de rédaction a été repris par Anne-France Ugaz, ma voisine de bureau depuis de nombreuses années. Avec le soutien indéfectible de tous les membres du Comité de rédaction, elle saura, j'en suis persuadée, apporter de nouvelles idées pour votre Bulletin. N'hésitez pas à la contacter si vous avez des suggestions d'articles.

Pour ma part, je quitte l'horlogerie pour rejoindre le monde mystérieux des capteurs optiques 2D/3D à grande vitesse au sein de l'EPFL. J'espère que mon expertise administrative aidera nos doctorants à se consacrer pleinement à leurs recherches scientifiques.

Merci à toutes les personnes avec qui j'ai eu le plaisir de collaborer durant toutes ces années. Bon vent à vous tous. ■

Begonia Tora

Rue de la Paix 129 - CH-2301 La Chaux-de-Fonds
Tél. + 41 (0) 32 924 00 05 - Fax + 41 (0) 32 924 00 06
lyre@incabloc.ch - www.incabloc.ch



incabloc®



100% SWISS MADE